



ATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL AL CARLOS ANDRADE MARÍN

GUIÓN

RENDICIÓN DE CUENTAS 2014

HOSPITAL CARLOS ANDRADE MARÍN

Maestra de ceremonia: Estimadas autoridades, doctores, estudiantes, personal médico y administrativo, servidores, conciudadanos, señores de los medios de comunicación, sean todos ustedes bienvenidos.

Para iniciar este evento les invitamos a entonar las sagradas notas del himno nacional del Ecuador.

AUDIO Y VIDEO: Himno Nacional

AUDIO Y VIDEO Apertura

Maestra de ceremonia: El Hospital Carlos Andrade Marín les da la más cordial bienvenida al evento de Rendición de Cuentas 2014.

Esta emblemática Casa de Salud, referente para el área médica, realizará una descripción de actividades desarrolladas durante el segundo semestre del 2014.

Las autoridades del Hospital Carlos Andrade Marín transparentan su gestión ante la ciudadanía, alineados con los objetivos del Plan Nacional del Buen Vivir y el cambio de la Matriz Productiva que se relacionan con la comunidad.

Los principios que rigen el accionar actual del HCAM son: honestidad, vocación de servicio, trabajo, compromiso y solidaridad, con el fin de cubrir la atención de las necesidades individuales y colectivas en pro del bien común.



ATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL AL CARLOS ANDRADE MARÍN

AUDIO Y VIDEO: Video de bienvenida

Maestra de ceremonias: Uno de los factores contemplados en la propuesta para medir el Buen Vivir está en el Acceso universal a bienes superiores, siendo estos: el acceso a la salud, educación, trabajo digno, vivienda y hábitat, es una meta básica para la profundización de otras dimensiones del bienestar y la mejora en la calidad de vida.

Para explicar los ejes de acción estratégica de esta Casa de Salud la Economista Johana Zapata.

Explicación de los 3 ejes de acción por parte de la Eco. Johana Zapata

Ecuador es un país de derechos; el proceso de Rendición de Cuentas busca transparentar el accionar público, garantizar a los mandantes el derecho a la información sobre la gestión pública, para conocer de primera fuente y de manera veraz toda la gestión institucional.

La Constitución de la República del Ecuador considera este proceso como un Derecho Ciudadano.

La Rendición de Cuentas sirve para fomentar la organización social de conformidad con los intereses ciudadanos y sus necesidades específicas para construir relaciones más equitativas entre gobernantes y ciudadanía.

Esta unidad médica de tercer nivel, bajo los lineamientos de la política del Gobierno Nacional y contribuyendo con el Buen Vivir, presenta un informe detallado que muestra datos sobre la gestión médica y administrativa.

El Hospital Carlos Andrade Marín se proyecta como una entidad de salud que brinda servicios de excelencia a favor de los beneficiarios, siendo el motor nuestro Talento Humano apoyado en la implementación de infraestructura y tecnología de punta.

AUDIO VIDEO Testimonio Dr. Calvopiña

Para presentar esta Rendición de Cuentas se ha tomado como universo de servicio a 6 millones 160 mil 416 personas, y el informe está diseñado desde el análisis de tres ejes fundamentales en los que trabajamos para mejorar la atención hospitalaria e impulsar políticas de calidad de un hospital de tercer nivel que cubra las necesidades de sus beneficiarios.

ATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL AL CARLOS ANDRADE MARÍN



- Planificación
- Gestión y
- Evaluación

Cada una de nuestras actividades cimienta sus propuestas futuras en el Plan Nacional del Buen Vivir, programa de gobierno que en su objetivo tres establece como enfoque el mejorar la calidad de vida de la población, que es parte de los derechos, libertades y capacidades para la construcción del Buen Vivir.

Sin duda esto va acorde a la Carta Magna que demanda en su artículo 66 el derecho a una vida digna, que asegure la salud; lo cual en materia sanitaria-hospitalaria se traduce en un notable y progresivo incremento de las prestaciones y los servicios de salud, los mismos que estarán al alcance de todos y cada uno de los afiliados a la Seguridad Social Ecuatoriana.

AUDIO Y VIDEO Ejes de Acción

Explicación de Planificación por parte de la Eco. Johana Zapata

La Planificación en el Hospital Carlos Andrade Marín es un recurso necesario para toda la gestión administrativa y médica, que permite establecer cuál es el objetivo que se debe conseguir con todas las actividades que desarrolla una Casa de Salud en torno a la docencia, la investigación, la atención a las y los ciudadanos, su infraestructura, entre otras.

Además nos permite visualizar las prácticas a seguir y los logros a conquistar como unidad médica; tomando en cuenta todos los ámbitos de su competencia.

No pueden quedar de lado los parámetros técnico, económico y financiero que nos permitirán un correcto y eficiente uso del presupuesto, optimización de los recursos, cualificación de Talento Humano, pero siempre enfocados en la calidad del gasto de la institución.

La planificación, realizada en conjunto entre las áreas médica y administrativa, nos permite ser más productivos.

Para ello, se incorporó el sistema denominado Gobierno por Resultados GPR; el objetivo de este sistema es que las diferentes organizaciones públicas puedan llevar el reporte y control de proyectos y programas de

ATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL AL CARLOS ANDRADE MARÍN



las Instituciones del Estado, mediante el reporte de cada unidad operativa, a través de un Cuadro de Mando Integral, la alineación y uso de la planeación estratégica y operativa junto con un presupuesto orientado a resultados para obtener una adecuada gestión.

AUDIO Y VIDEO Planificación

Presentación de la GESTIÓN por parte de la Eco. Johana Zapata

Ecuador vive un gran momento en su historia; hemos construido un modelo de desarrollo que privilegia al ser humano por encima del capital. Tenemos un Ecuador con más acceso a la salud y el conocimiento.

Hoy somos parte de esos cambios reales que necesitó siempre nuestro país, somos actores y testigos de que en nuestro Ecuador llegó la Revolución y con esto llegan transformaciones profundas en beneficio de la salud.

El direccionamiento estratégico actual, se viene implementando desde junio del 2014 enfocado en reconocer que la salud es un derecho y el responsable de su cumplimiento es el Estado; por ello las políticas públicas para el sector están orientadas a prestar un servicio de calidad.

En el Hospital Carlos Andrade Marín empeñados en el fortalecimiento del talento humano en las instituciones públicas, hemos ubicado profesionales de acuerdo a su perfil y méritos, de forma que innoven la gestión clínica, quirúrgica y de investigación. Esta Generación del Conocimiento, es la que impulsará el salto al desarrollo de las ideas y la innovación, así tendremos nuestra segunda, irreversible y definitiva independencia.

En el ejercicio de sus responsabilidades, el Hospital Carlos Andrade Marín coordina sus actividades desde dos ámbitos: el médico y el administrativo.

Dentro del eje de gestión, en el área médica conoceremos las acciones del HCAM en cuanto a atenciones divididas en ambulatorias, emergencias y de hospitalización, siendo el hospital del Ecuador con mayor número de atenciones en el transcurso del año 2014. Conoceremos también información sobre indicadores hospitalarios de estancia, ocupación de camas, estadísticas sobre exámenes de laboratorio realizados, número de cirugías en los diferentes servicios, así como los logros alcanzados en el área quirúrgica como son: la implementación de cirugía robótica y trasplante pulmonar, ambos pioneros en el Ecuador, generando

ATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL AL CARLOS ANDRADE MARÍN



conocimiento y abriendo nuevos espacios de tecnología e innovación dentro de la política de este Gobierno de la Revolución Ciudadana.

Adicionalmente conoceremos el sistema de Triage de Manchester implementado en el HCAM que actualmente nos permite nos ha permitido descongestionar nuestra Sala de Emergencias, identificando incluso en forma automatizada los distintos niveles de atención.

Recordemos que enfocados en el cambio de la Matriz productiva, y sobre la base del presupuesto asignado para dicha transformación, el sector salud junto con educación cuenta con una asignación del 21% del presupuesto nacional para los programas de prestación de servicios.

En el área administrativa se informará sobre las acciones tomadas para mejorar la calidad de atención a nuestros usuarios hasta su atención final, así también conoceremos las mejoras logradas en el abastecimiento de esta unidad médica con una adecuada inversión en el marco de la Ley Orgánica de Contratación Pública y sus normas derivadas.

Adicionalmente informaremos sobre lo importante que resulta fomentar el fortalecimiento de nuestro talento humano, a través de acciones concretas de formación para jóvenes y adultos, dentro y fuera del país, con alto impacto para el Ecuador. Esto indudablemente se convierte en una potente herramienta de generación de conocimiento, tecnología e innovación.

AUDIO Y VIDEO de Gestión

Presentación del resumen de la gestión administrativa y médica por parte de la Eco. Johana Zapata

En nuestro último eje conoceremos sobre el proceso llevado a cabo para la implementación de IESS por resultados que nos permitirán medirnos y generar acciones tempranas con un adecuado uso de recursos, así como también conoceremos sobre las acciones de vigilancia realizada desde el área médica.

Todo lo anterior son procesos que continuarán en permanente renovación, permitiéndonos tomar de decisiones consistentes y pertinentes a la realidad de nuestros pacientes.

AUDIO Y VIDEO de Evaluación

Esto sigue siendo un reto en esta Casa de Salud: Agregar valor en la producción existente mediante la incorporación de tecnología; generar

ATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL AL CARLOS ANDRADE MARÍN



conocimiento a través de formación e investigación en nuestro Hospital, cambiar el modelo excluyente de que el servicio de salud pública es para los pobres, ir hacia un modelo de democratización e inclusión.

Recordando el Juramento Hipocrático cuyo contenido es ético para orientar la práctica médica, que se basa en la responsabilidad del ser humano y su conciencia, uno mi voz a ello para que todos nos comprometamos a servir cada día con mayor calidez y asegurando la calidad para que nuestros usuarios tengan un buen vivir.

Hoy somos parte de esos cambios reales que necesitó siempre nuestra patria, somos actores y testigos de que en nuestro Ecuador llegó la Revolución y con esto llegan transformaciones profundas en beneficio de la salud.

Reitero mi compromiso con las y los ciudadanos que acuden a nuestra casa de Salud, con todos quienes hacemos el Hospital Carlos Andrade Marín, continuaremos con el desafío de hacer de este el referente nacional, como el mejor lugar para trabajar y el mejor lugar ser atendido.

AUDIO Y VIDEO de Testimonios

Maestra de ceremonias: Agradecemos a todos ustedes por asistir a la Rendición de Cuentas 2014 del Hospital Carlos Andrade Marín que reitera su compromiso con cada uno de los ciudadanos transparentando su gestión a fin de recibir los aportes necesarios para seguir creciendo en calidad por sus pacientes y beneficiarios.

Si alguno de ustedes tiene una pregunta, sírvanse entregarla en la hoja proporcionada por nuestro equipo de trabajo; sus respuestas serán atendidas a través de nuestra página web.